

## **Arheilger Kleintierzüchter behaupten sich auch 2013 wieder an der Züchterspitze der Nation**

Nach dem extrem erfolgreichen Zuchtjahr 2012 in dem die Arheilger Kleintierzüchter auf internationaler Ebene sich der Züchterkonkurrenz auf der Europaschau in Leipzig mit 95.000 Tieren stellten, errangen Sie dort einen Europameistertitel (Vergabe auf 4 Tiere) für die Zuchtgemeinschaft Wesp/Klatt mit Cochin blau sowie zwei Europachampiontitel (Vergabe auf Einzeltiere) für Alexander Eck mit Cochin rebhuhnfarbig-gebändert und für die Zuchtgemeinschaft Wesp/Klatt mit Cochin blau. Dazu kam ein Siegebänd (Vergabe auf Einzeltier) ebenfalls für die Zuchtgemeinschaft Wesp/Klatt mit Cochin blau. Auf der Bundesschau in Ulm mit 15.000 Tieren holten die Arheilger gleich vier Deutsche Meister (Vergabe auf 4 Tiere bzw. 5 Tiere) für Henner Oestreich mit Zwerg-New-Hamshire weiß sowie Alexander Eck mit Zwerg-Brahma blau-rebhuhnfarbig-gebändert und die Zuchtgemeinschaft Wesp/Klatt gleich zweimal mit Cochin blau und schwarz-weiß-gescheckt.

Nach solch einem Ergebnis lag die Maßlatte für 2013 sehr hoch. Da es dieses Jahr keine Schau auf internationaler Ebene gab, konnte man sich nur mit den nationalen Züchtern messen. Als erster stellt sich dieser Aufgabe Henner Oestreich der auf der Hauptsonderschau der Zwerg-New-Hamshire den Gesamtvereinsmeistertitel des Sondervereines holte. Auf der Junggeflügelschau in Hannover traten gleich vier Züchter des Arheilgervereines an Andreas Weber mit Zwerg-Rhodeländer, Alexander Eck mit Zwerg-Brahma blau-rebhuhnfarbig-gebändert und die Zuchtgemeinschaft Wesp/Klatt mit Cochin schwarz und blau sowie Zwerg-Brahma rebhuhnfarbig-gebändert. Alle Aussteller kamen von dort mit hervorragender Bewertung zurück. Als nächste große Schau kam die Hessenschau in Alsfeld, hier nahmen gleich sechs Züchter teil, da man an der Vereinsmeisterschaft teilnehmen wollte. Zu den oben genannten Züchtern gesellten sich noch die zwei Neuzüchter Ulrich Kretschmann mit Deutschen Reichshühnern weiß-schwarz-columbia und Klaus Behr mit Zwerg-Australorps dazu. Hier errang man 2 Hessenmeistertitel. Einmal Henner Oestreich mit Zwerg-Hamshire weiß sowie die Zuchtgemeinschaft Wesp/Klatt mit Zwerg-Brahma rebhuhnfarbig-gebändert. Auch drei Hessenbänder konnten die Orhelljer Mucker mit nach Hause nehmen. Erringer waren Henner Oestreich, Zuchtgemeinschaft Wesp/Klatt sowie Andreas Weber mit Zwerg-Rhodeländer. Gleichzeitig wurde ein Hahn der Zuchtgemeinschaft Wesp/Klatt als bestes Zwerghuhn der Ausstellung mit der Silbernen Landwirtschaftsmedaille gewürdigt. Welchen Platz man in der Vereinswertung (Vergabe auf die besten 30 Tiere) belegt hat, wird erst im März bekannt gegeben. Anfang Dezember ging es dann auf die Bundesschau nach Leipzig 55.000 Tiere, auch hier waren die Züchter Oestreich, Eck und die Zuchtgemeinschaft Wesp/Klatt vertreten. Das Resultat konnte sich sehen lassen, jeder der drei Züchter erhielt einmal die Höchstnote vorzüglich. Weiterhin wurde die Zuchtgemeinschaft Wesp/Klatt mit ihren schwarzen Cochin auch in diesem Jahr wieder Deutscher Meister und erhielten noch dreimal die Note hervorragend. Die letzte Großschau für das Jahr 2013 war die Nationale in Dortmund 15.000 Tiere. Auch hier waren es wieder die Züchter Eck, Oestreich und die Zuchtgemeinschaft Wesp/Klatt die den Arheilgerverein vertraten. Heraus sprangen dort zwei Bundessiegertitel sowie zwei Siegerbänder jeweils ein Titel und Band für Henner Oestreich mit Zwerg-New-Hamshire weiß und die Zuchtgemeinschaft Wesp/Klatt mit Cochin schwarz. Weiterhin erhielten diese dreimal die Höchstnote vorzüglich und zweimal die Note hervorragend. Henner Oestreich schaffte es auch zu zweimal der Höchstnote vorzüglich. Diese beiden Jahre waren die erfolgreichsten Jahre für den kleinen Kleintierzuchtverein mit seinen 50 Mitgliedern. Schade ist das hier nur noch eine kleine Anzahl der Züchter Tiere hat und wiederrum

davon nur eine handvoll Züchter den Verein auf den Großschauen vertreten. Jetzt gilt es sich der Zuchtsaison zu widmen um entsprechende Tiere für die Schausaison 2014 heraus zuzüchten, sodass auch hoffentlich dieses Jahr wieder erfolgreich für die Arheilger Kleintierzüchter werden wird.

Der Vorstand